



Die Route des »Marsches« ist uns leider unbekannt. Sehr wahrscheinlich führt das letzte Stück über Unter den Linden.

1: start of the »march« (1 pm) | 2: counter demonstration (1 pm) | 3: end of the »march« (ca. 3:30 pm)

The route of the »march« is unknown to us. But the last part will certainly be on Unter den Linden.

»Marsch für das Leben« – What The Fuck!

Gegen christlichen Fundamentalismus und Abtreibungsverbot



Bitte passt aufeinander auf, wenn Ihr gegen den »Marsch« protestiert. Sowohl die Abtreibungsgegner_innen als auch die Polizei sind in den letzten Jahren immer vorsichtiger und leider auch aggressiver geworden. Bewegt Euch am besten in Gruppen und achtet aufeinander.

Please take care for each other while protesting against the »march«. In recent years the anti-abortionists as well as the police have been more careful and unfortunately more aggressive, too. You should preferably move in groups and watch out for each other.

Wenn Ihr festgenommen werdet oder Festnahmen beobachtet, kontaktiert bitte den Ermittlungsausschuss unter der Nummer **030 692 22 22**

If you get arrested or witness arrests please contact the legal team via **0(049) 30 692 22 22**

Bei der Gegen-Kundgebung (Nr. 2 auf der Karte) gibt es einen Infostand unseres Bündnisses. Dort bekommt Ihr mit Helium gefüllte, bedruckte Ballons, mit denen Ihr gegen den »Marsch« protestieren könnt.

At the counter demonstration (nr. 2 on the map) there's an info desk of our alliance. There you can get imprinted balloons filled with Helium to protest against the »march«.

27. September 2013 | Party »Just beat it«
Lovelite | Simplonstraße 38 (Friedrichshain)

September 27, 2013 | Party »Just beat it«
Lovelite | Simplonstraße 38 (Friedrichshain)

Weiteres auf <http://no218nofundis.wordpress.com>

Read more at <http://no218nofundis.wordpress.com>